

学校だより

【めざす子ども像】
自ら考え、表現する・やりきる・関わり合う子ども

7月号



福山市立神村小学校
2024年(令和6年)6月27日

PTA 親睦ソフトバレー大会 ☆1位 4年 ☆2位 3年

6月1日(土)には、ご多用の中、1学期最後の参観日に、多数ご来校いただきありがとうございました。新学年になり2ヶ月が過ぎた子どもたちの成長をご覧いただけたことと思います。また、参観授業後のPTA親睦ソフトバレーボール大会にもたくさんご参加いただき、ありがとうございました。

ソフトバレーボールの練習や試合を通して、たくさんの保護者のみなさまと交流ができ、親睦を深めることができました。役員を中心として、5月からの練習・準備・当日の進行・片付け等本当にありがとうございました。今後とも引き続き、よろしく願いいたします。



5年生民生児童委員による出前授業

6月21日(金)5年生「総合的な学習の時間」に、民生児童委員による出前授業を受けました。「民生児童委員の活動について学ぶ」という題材で、①民生児童委員の役割について知る ②ボランティア活動の大切さに気づき、地域の役に立つためにできることを考える ことをめあてとして行いました。民生児童委員の仕事への関心を高め、自分たちの生活基盤である地域を見つめ直す良い機会とし、子どもたちがボランティア活動に対して、改めて考え、今の自分たちにできることは何かについて一人一人真剣に考えました。学習したことを今後の学校生活にしっかり活かしていきたいと思えます。



納金について

毎月、納金口座引落日を10日としています。土・日・祝日の場合や長期休業日等の場合は、後日にさせていただいております。8月の納金では、PTA 会費の年間4,200円 手数料44円 計4,244円（家庭数）を引き落とさせていただきます。

また、学習端末保守費を年間3回に分けて7月・12月・3月に学年費から引き落とさせていただきます。内訳として、一人あたり1,524円です。（1年生は1回目のみは、5月～7月分で一人あたり1,143円です。）よろしくをお願いいたします。

三者懇談会のお知らせ

1 内容

- ・ 1学期の学びや学校生活における成長の様子を児童とともに保護者へ伝え、その頑張りをお互いに実感し、喜び合える時間とする。
- ・ 夏休み中の過ごし方について三者で話し合い、確認するとともに、保護者の方により良い過ごし方ができるよう協力を依頼する。
- ・ 保護者の方から学校への要望等があれば聞き、今後の指導に活かす。

2 個人懇談の日時

7月24日（水） 25日（木） 26日（金） 29日（月） 30日（火）
いずれも14：00～16：40（全児童13：50下校）

今年度「あゆみ」に関しては、昨年度と同様に、3学期にまとめて評価を行います。

一人一人の児童の成長や課題をより具体的に伝えるために、「学びファイル」（児童の学びの足跡を綴じたもの）等を活用し、1・2学期に関しましては、担任・児童・保護者で1家庭約20分の三者懇談会を各教室で実施します。

（三者懇談会までの待機場所 1～5年 理科室 6年生 図書室）

なお、当日は、児童自身が振り返った1学期の学びや成長の具体を担任・保護者・児童との対話の中でお伝えできればと考えています。時程等の希望調査票については、後日配付いたします。

熱中症対策について

先日、メールでお知らせしましたように、熱中症対策のため、学校では、こまめな水分補給等を指導しています。マスク着用については、個人の判断としていますが、特に体育の授業や外遊び、登下校時、その他、熱中症が心配な場面では、外すように指導しています。ご家庭でも声かけ等のご協力をよろしくお願いいたします。